

Kuwait Resmi Bubarkan Parlemen

KUWAIT(IM) - Kantor berita Kuwait, KUNA melaporkan negara Arab Teluk ini untuk mengakhiri keabstainan antara pemerintah dan parlemen terpilih yang menghambat reformasi fiskal. Bulan lalu Sheikh Meshal yang mengambil alih sebagian besar kekuasaan emir mengatakan ia membubarkan parlemen dan menggelar pemilihan cepat. Pada Senin (1/8) ia menyetujui kabinet yang diajukan perdana menteri yang baru.

"Untuk memperbaiki ranah politik, lemahnya harmoni dan kerja sama dan perilaku yang merusak persatuan nasional, perlu meminta bantuan pada rakyat, untuk memperbaiki jalan," kata Sheikh Meshal dalam dekritnya membubarkan parlemen, Selasa (2/8).

Stabilitas politik di Kuwait tergantung pada kerja sama antara pemerintah dan parlemen. Parlemen di negara produsen minyak anggota OPEC itu yang paling hidup di antara negara-negara Arab Teluk.

Pemerintah sebelumnya yang mengundurkan diri bulan April lalu menjelang mosi tak kerja sama di parlemen terhadap Perdana Menteri Sheikh Sabah al-Khalid yang bulan lalu digantikan putra emir saat ini Sheikh Ahmad Nawaf al-Sabah.

Kuwait melarang partai politik tapi memberi badan legislatif lebih banyak pengaruh dibandingkan negara-negara Monarki Arab Teluk lainnya.

Selama puluhan tahun keabstainan antara pemerintah dan parlemen di Kuwait kerap mengakibatkan reshuffle kabinet dan pembubaran legislatif, menghambat investasi dan reformasi. Pembubaran parlemen terakhir sebelumnya dilakukan pada 2016. ● gul

Iran Cungkil Mata 3 Terdakwa sebagai Hukuman

TEHERAN (IM) - Pengadilan Iran menjatuhkan hukuman untuk membatalkan kehilangan salah satu mata dalam sebuah serangan pisau tahun 2017 lalu.

Dalam kasus ketiga yang terjadi tahun 2018 lalu, seorang pria dinyatakan bersalah telah membuat temannya buta di mata kirinya dengan senjata berburu. Laporan Hamshahri menyebutkan korban 'bersikeras' agar penyerangnya mengalami nasib yang sama dengannya.

Ketiga kasus itu telah diserahkan ke kantor jaksa Teheran agar hukuman yang dijatuhkan bisa dilaksanakan.

Iran diketahui membatalkan hukuman 'mata dibayar mata' atas permintaan korban atau keluarga korban, kecuali jika mereka memberikan pengampunan.

Amnesty International dan kelompok-kelompok hak asasi manusia (HAM) lainnya mengancam hukuman semacam itu di Iran, dengan menyebutnya kejam dan sama saja dengan penyiksaan.

Sebelumnya, pada akhir Juli lalu, kelompok HAM, Amnesty International mengancam hukuman potong jari yang dijatuhkan pengadilan Iran terhadap seorang terpidana yang bersalah melakukan pencurian. Amnesty menyebutnya sebagai 'hukuman yang sangat kejam'. ● ans



GELOMBANG PANAS LANDA PRANCIS

Pengunjung memadati pantai di tengah gelombang panas yang melanda di Le Pouliguen, Prancis, Selasa (2/8).

PBB Sebut Gencatan Senjata di Yaman Diperpanjang

Pihak yang bertikai di Yaman sepakat memperpanjang gencatan senjata selama 2 bulan.

ADEN (IM) - Utusan Khusus PBB untuk Yaman Hans Grundberg mengatakan pihak-pihak yang bertikai di Yaman sepakat memperpanjang gencatan senjata selama dua bulan. Meski tekanan internasional memperpanjang dan memperluas kesepakatan akan membangun masa tenang paling lama dalam tujuh tahun lebih di negara itu.

"Perpanjangan gencatan senjata ini termasuk komitmen berbagai pihak mengintensifkan negosiasi untuk mencapai kesepakatan memperluas gencatan

senjata sesegera mungkin," kata Grundberg dalam pernyataannya, Rabu (3/8).

Sumber mengatakan Grundberg mendorong agar gencatan senjata diperpanjang selama enam bulan dengan langkah tambahan. Tapi kedua belah pihak mengeluhkan implementasi kesepakatan gencatan senjata yang sedang berjalan dan ketidakpercayaan antara pihak sangat dalam.

Pemerintah Amerika Serikat dan Oman juga melakukan kontak dengan pihak-pihak di Yaman untuk mendukung

proposal Grundberg setelah Presiden Joe Biden berketuhan ke Arab Saudi bulan lalu. Di mana ia mengumumkan perundingan bilateral untuk "memperdalam dan memperpanjang" gencatan senjata.

Biden menyambut baik perpanjangan gencatan senjata tapi dalam pernyataan ia mengatakan gencatan senjata memang langkah penting dan esensial untuk menyelamatkan nyawa, "tapi tidak cukup untuk jangka panjang."

"Kami mendesak pihak-pihak Yaman mengambil kesempatan ini bekerja dengan konstruktif di bawah naungan PBB untuk mencapai kesepakatan inklusif, komprehensif yang mencakup langkah-langkah untuk mening-

katkan kebebasan bergerak dan menambah gaji dan membuka jalan untuk resolusi konflik tahan lama yang dipimpin orang Yaman," katanya.

Juru bicara Pusat Komando AS Joe Buccino yang mengawasi pasukan militer AS di Timur Tengah menyambut baik perpanjangan itu. Ia mengatakan akan terus memberikan bantuan pada jutaan rakyat Yaman.

Perang antara koalisi Arab Saudi dan pemberontak Houthi yang didukung Yaman telah menewaskan puluhan ribu orang dan mendorong jutaan lainnya ke jurang kelaparan. Riyadh berusaha keluar dari perang mahal ini yang telah menjadi titik ketegangan

dengan pemerintah Biden.

Pemerintah Biden menghentikan dukungan pada operasi koalisi Arab Saudi di Yaman. Konflik di negara itu dianggap sebagai perang proksi antara Arab Saudi dan Iran.

Kedua belah pihak yang bertikai sama-sama frustrasi dengan implementasi gencatan senjata. Pemerintah yang didukung Saudi menyalahkan Houthi karena tidak membuka kembali jalan utama di Taiz yang disengketakan.

Sementara pemberontak menuduh koalisi tidak mengirimkan kapal bahan bakar ke Hodeidah dan penerbangan dari ibu kota Sanaa yang disepakati sebelumnya. Houthi menguasai dua kota tersebut. ● tom

Kejaksan Agung Meksiko Periksa Mantan Presiden Pena Nieto Atas Kasus Pencucian Uang

MEXICO CITY (IM) - Dua orang sumber mengatakan Kejaksan Agung Meksiko (FGR) menyelidiki mantan Presiden Enrique Pena Nieto atas tuduhan pencucian uang, memperkerjanya diri dengan ilegal dan mengirimkan uang internasional ilegal. Sumber mengatakan Pena Nieto orang yang diidentifikasi sebagai Enrique P dalam pernyataan FGR, Selasa (2/8).

Pena Nieto merupakan presiden Meksiko dari 2012 sampai 2016. Ia belum dapat dihubungi untuk diminta komentar. Saat unit anti-pencucian uang dilaporkan sedang menyelidikinya, ia membantah telah melanggar hukum. Pena Nieto belum didakwa atas tindak kejahatan.

Dalam pernyataannya Selasa kemarin FGR mengatakan "mengembangkan prosedur penyelidikan" terhadap berbagai kejahatan federal. Di

pernyataan tersebut FGR mengatakan mereka sedang menyelidiki kejahatan yang berkaitan dengan perusahaan konstruksi Spanyol OHL.

OHL belum dapat menanggapi permintaan komentar di luar jam kerja. Pada tahun 2016 lalu unit OHL Meksiko didenda karena laporan keuangannya tidak memadai. Ketika itu perusahaan tersebut mengatakan tidak ada bukti penipuan.

Saat itu OHL Meksiko sudah diterpa tuduhan korupsi atas rekaman bocor para petinggi perusahaan itu tampaknya sedang membahas penetapan biaya berlebihan pemerintah atas konsesi jalan tol. FGR mengatakan penyelidikan uang dan transfer uang ilegal berasal dari laporan otoritas pajak.

Pada bulan Juli unit pencucian uang Meksiko meminta FGR menyelidiki transfer uang

keluar negeri senilai jutaan dolar yang ditujukan untuk Pena Nieto. Mantan presiden itu membahas tuduhan tersebut dalam sebuah utas di Twitter.

"Saya yakin bahwa di hadapan otoritas yang berwenang, saya akan diizinkan untuk mengklarifikasi pertanyaan apa pun tentang aset saya dan menunjukkan legalitasnya," cicitnya saat itu. ● ans

Keterlibatan Barat dalam Konflik Rusia-Ukraina Dapat Picu Perang Nuklir

NEW YORK (IM) - Diplomat senior Departemen Nonproliferasi dan Pengendalian Senjata Kementerian Luar Negeri Rusia, Alexander Trofimov, mengatakan, konflik di Ukraina tidak menjamin penggunaan senjata nuklir Rusia.

Tetapi Moskwa dapat memutuskan untuk menggunakan persenjataan nuklirnya sebagai tanggapan atas "agresi langsung" oleh negara-negara NATO terkait invasi tersebut.

Dalam beberapa hari setelah invasi Rusia pada 24 Februari, Putin menempatkan pasukan pencegahan yang meliputi senjata nuklir dalam siaga tinggi. Langkah ini diambil terkait pernyataan agresif oleh pemimpin NATO dan sanksi ekonomi Barat terhadap Moskwa.

Trofimov mengatakan, Moskwa hanya akan menggunakan senjata nuklir sebagai tanggapan atas serangan pemusnah massal atau serangan senjata konvensional yang mengancam keberadaan negara Rusia.

"Tak satu pun dari dua skenario hipotesis ini relevan dengan situasi di Ukraina," kata Trofimov pada konferensi PBB untuk meninjau Perjanjian Non-Proliferasi Senjata Nuklir.

Namun, Trofimov menuduh negara-negara NATO melakukan konfrontasi hibrida yang sengit untuk melawan Rusia. "Langkah seperti itu akan

dapat memicu salah satu dari dua skenario darurat yang dijelaskan dalam doktrin kami.

Kami jelas berdiri untuk mencegah ini, tetapi jika negara-negara Barat mencoba menguji tekad kami, Rusia tidak akan mundur," ujarnya.

Rusia pada Selasa (2/8) menuduh Amerika Serikat terlibat langsung dalam perang Ukraina. Moskwa menanggapi penggunaan peluncur Sistem Roket Artileri Mobilitas Tinggi (HIMARS) oleh Ukraina. Senjata ini merupakan buatan Amerika Serikat yang memiliki citra satelit sangat baik dan informasi real time.

Sekretaris Jenderal Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) Antonio Guterres memperingatkan dunia sedang terancam dengan senjata nuklir. Hampir 13 ribu senjata nuklir ada di gudang senjata di seluruh dunia.

Guterres menyatakan kekhawatirannya kepada banyak menteri, pejabat, dan diplomat yang berkumpul di Aula Majelis Umum dalam konferensi Perjanjian Nonproliferasi Nuklir pada Senin (1/8).

Dia mengatakan, negara-negara yang mencari keamanan palsu dengan mengabaikan ratasan miliar dolar untuk senjata pembawa kiamat.

"Semua ini pada saat risiko proliferasi tumbuh dan pagar pembatas untuk mencegah eskalasi melemah," kata Guterres. ● gul

53 Buruh Perempuan India Sakit Akibat Kebocoran Gas

NEW DELHI (IM) - Sebanyak 53 perempuan di unit pabrik tekstil di Zona Ekonomi Khusus (SEZ) Brandix di Kota Visakhapatnam, India, jatuh sakit. The Indian Express melaporkan sakitnya para buruh diduga karena kebocoran gas di lokasi tersebut.

Pada Rabu (3/8) surat kabar itu melaporkan sejumlah buruh mendapatkan pertolongan pertama di pusat kesehatan di SEZ dan yang lainnya segera dilarikan ke rumah sakit terdekat.

"Kebocoran gas dilaporkan terjadi di Brandix. Saat ini 53 pasien dirawat di sini. Sebagian besar pasien mengeluhkan kesulitan bernapas, mual, muntah-muntah," kata kantor berita ANI dalam laporannya di Twitter.

ANI mengutip polisi dan petugas kesehatan setempat untuk laporannya itu. Laporan itu menambahkan insiden serupa juga terjadi pada 3 Juni lalu di tempat yang sama.

Lebih dari 200 perempuan yang bekerja di tempat itu pingsan. Insiden ini diduga akibat kebocoran gas amonia dari pabrik dekat lokasi kejadian. ● tom



KASUS PEMAIN BOLA BASKET AS

Pemain bola basket Amerika Serikat Brittney Griner yang ditahan di bandara Sheremetyevo Moskwa dan didakwa dengan kepemilikan ganja ilegal, terlihat berada di dalam sel tahanan terdakwa sebelum sidang pengadilan di Khimki di luar Moskwa, Rusia, Selasa (2/8).

36 Orang Tewas saat Aksi Protes Anti-PBB di Kongo

KINSHASA (IM) - Republik Demokratik Kongo menyebut ada 36 orang, termasuk empat penjaga perdamaian PBB, tewas selama protes anti-PBB di timur negara tersebut pada pekan lalu. Selain korban tewas, ada juga yang terluka hampir 170 orang.

"Korban terbaru menandai peningkatan pada angka yang dilaporkan sebelumnya 19 orang tewas selama protes," kata juru bicara pemerintah Kongo, Patrick Muyaya, seperti dilansir dari AFP, Rabu (3/8).

Pekan lalu, demonstrasi mematenkan menuntut kepergian misi penjaga perdamaian PBB yang dikenal sebagai MONUSCO terjadi di beberapa kota di Kongo timur.

Kemarahan telah dipicu oleh persepsi bahwa MONUSCO gagal berbuat cukup untuk menghentikan konflik bersenjata selama beberapa dekade. Lebih dari 120 milisi bermasalah beroperasi di timur Kongo.

Pada Minggu (31/7), tiga orang juga tewas setelah penjaga perdamaian PBB melepaskan tembakan selama insiden di Kongo timur dan perbatasan Uganda.

Korban tewas sebelumnya dari dua telah meningkat menjadi tiga.

Pasukan penjaga perdamaian yang kembali dari cuti di Uganda, melepaskan tembakan sebelum membuka penghalang dan melintasi perbatasan di Kasindi, di wilayah Beni. Sekjen PBB Antonio Guterres bahkan murka atas insiden mematenkan tersebut. Dia pun menuntut pertanggungjawabannya.

Dalam pernyataannya pada Selasa (2/8), Muyaya mengatakan bahwa Presiden Kongo Felix Tshisekedi telah menyatakan kepada Guterres tentang ketidaksetujuannya atas perilaku penjaga perdamaian di pos perbatasan dan mendesak agar para pelakunya dihukum berat. ● gul



TEMBOK PERDAMAIAN DI IRLANDIA UTARA

Seorang wanita berjalan di depan Tembok Perdamaian di Belfast, Irlandia Utara, Selasa (2/8).